

Le vent de la défaite U.D.R. se renforce d'heure en heure...

L'aiglon de la défaite U.D.R. accourt de l'horizon et gagne rapidement la 4^{me} circonscription sur toute son étendue.

Monsieur le Député sortant enregistre avec amertume les échos, les pronostics, les sondages locaux : tous concluent à la débâcle de son parti, à la déchéance de sa politique.

Monsieur le député sortant livre cependant des combats désespérés. Il répand sa propagande trompeuse par tous les moyens. Il comprend que les affiches immenses, les portraits géants qui se multiplient sur les panneaux publicitaires, ne suffiront pas à duper les électrices et les électeurs.

Alors, il a entrepris de s'attribuer des mérites imaginaires. Il dit et il fait dire que ses interventions ont empêché la fermeture des Chantiers Navals en 1968 et qu'il a ainsi sauvé l'économie varoise.

Il dit et il fait dire que grâce à lui, le C.E.S. centre ville de La Seyne va se construire et qu'il a obtenu des promesses sérieuses du ministre de l'Education Nationale.. et qu'il en sera de même pour celui de Bandol.. et pourquoi pas celui de Six-Fours ? car à Bandol, à Six-Fours, on attend aussi un C.E.S. depuis des années. Chacun sait maintenant, que notre département attend 33 C.E.S. (une paille !)

Monsieur le Député sortant dit et fait dire que sans lui, la cité technique Langevin, n'aurait jamais été édiflée.. que sans lui, le sauveur suprême, notre département connaîtrait les plus grandes difficultés. Toute cette propagande malsaine, ces affirmations gratuites, ces affalubations ne tromperont plus personne.

Les parents d'élèves de La Seyne, Bandol, Six-Fours savent parfaitement que seule leur action est payante. Les ouvriers des C.N.I.M. ou de la Provençale, les paysans de La Cadière ou du Beausset savent aussi que seule, leur union agissante préservera leur avenir.

Bayle est le représentant d'un pouvoir rétrograde dont la crédibilité s'affaiblit d'heure en heure. Tous ses votes au Parlement attestent sa volonté de défendre une politique néfaste pour la classe travailleuse parce qu'elle est fructueuse pour les monopoles capitalistes.

Il n'a défendu ni les ouvriers, ni les paysans, ni les commerçants, ni les retraités, ni les locataires, ni les communes accablées d'impôts.

Nous aurons l'occasion de reparler de toutes ses prises de position à l'Assemblée Nationale.

Son rôle a été des plus nuisibles et sans nul doute la population de la 4^{me} circonscription lui donnera la leçon qu'il mérite.

Monsieur Bayle a beau se parer des plumes du paon, les électrices et les électeurs ne seront pas dupes !

Monsieur Bayle qui a dû fréquenter l'école un certain temps, aurait pu retenir le proverbe espagnol qui dit : « Gonfle-toi d'air, mon compagnon et tu enfanteras du vent ! »

Ce vent que les Varois espèrent, ce mistral républicain du programme commun qui chassera les miasmes polluants de l'U.D.R. des scandales.

LA COMMISSION ELECTORALE
DE LA 4^{me} CIRCONSCRIPTION

M. AUTRAN